

Euskaratzeko lanean ari gara.

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el jueves día 21 de Abril de 2016.

Las máquinas de la OTA incorporan la ampliación de ticket y el saldo virtual

-

- M.A.I.
- IRUN

21 abril 201600:31

Las máquinas de la OTA han actualizado sus funciones con dos nuevas opciones y, desde ahora, todos los usuarios podrán gestionar desde cada parquímetro un saldo virtual y ampliar su ticket de estacionamiento, según informó el departamento municipal de Movilidad. La delegada, Cristina Laborda, explicó que «es un nuevo paso en el proceso de renovación del sistema OTA que en los últimos meses hemos venido implementando para dar un mejor servicio. Son dos opciones que creemos van a ser muy útiles» y que ya estaban disponibles en la aplicación para móviles.

Asociados a la matrícula

El saldo virtual permite que el usuario pueda gestionar la cantidad que abona sin necesidad de agotar todo el importe en ese momento, de manera que puede usarlo en diferentes estacionamientos. Así, las monedas que se introduzcan servirán para sacar un ticket por el valor que se estime mientras el resto del saldo se guarda asociado a la matrícula para futuras ocasiones.

La ampliación de ticket, por su parte, sirve para extender el tiempo de estacionamiento en una misma zona y tarifa sin esperar a que el primer ticket caduque. La mecánica es similar a la anterior. Al introducir la matrícula, el parquímetro preguntará si el usuario desea obtener un nuevo ticket o extenderlo. Con esa segunda opción, el nuevo billete empezará a contar a partir del primero que el conductor hubiera sacado.

«Son mejoras del sistema dirigidas a que el usuario abone el tiempo justo que necesite y de la forma más cómoda posible. Por eso la entrada de la app Eysamobile, que a comienzos de este

Las máquinas de la OTA incorporan la ampliación de ticket y el saldo virtual

Administrator-k idatzia

Osteguna, 2016(e)ko apirila(r)en 21-(e)an 10:51etan -

año ya contaba con 2.000 usuarios en Irun, era tan importante, porque introducía por primera vez la opción de 'desaparcar'», añadió Cristina Laborda.